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発言項目及び要旨 

 

１．図書館の活用について 

（１）学校図書館の活用について 

 

① 公立義務教育学校の学校図書館に整備すべき蔵書冊数（学校図書館図書標準）の達成

状況を伺います。 

 

② 学校図書館の図書の廃棄基準が定められているのか、あわせて更新の状況について伺

います。 

 

③ 学校図書館への新聞配備の状況を伺います。 

 

④ 学校図書館司書の配置については令和２年度において 100%の配置となっていました

が、現状も変わりないのか伺います。 

 

（２）子どもの読書活動の推進について 

 

① GIGA スクール構想により 1 人 1 台端末の配備が行われ、その活用が進んでいます。

読書活動や調べ学習の取組における、図書の活用とデジタル活用の考え方について伺

います。 

 

（３）まちづくりセンターの図書室の活用について 

  

① 各まちづくりセンターへ図書室や読書スペースが設けられています。第３次子ども

読書活動推進計画の中で、まちづくりセンターにおける読書活動の推進が謳われており

ますが、読書環境の整備や啓発活動がどのように行われているか伺います。 

 

② まちづくりセンターの図書の廃棄・更新の状況を伺います。 


